

ARTISANAT: 18.000 entreprises créées dans la région l'an dernier

La région Auvergne-Rhône-Alpes se place dans le top 5 des régions pour la création d'entreprises artisanales. Ainsi, le baromètre ISM-MAAF montre que 18.000 entreprises artisanales ont été créées dans la région l'an dernier. On compte 2.014 entreprises dans la beauté, 1.470 dans le nettoyage de bâtiments, 881 dans la plâtrerie, 808 dans les plats à emporter et 720 dans les taxis et VTC. Ce baromètre a été réalisé par l'[INSTITUT SUPERIEUR DES METIERS](#) et la [MAAF](#).